



## Regierungsratsbeschluss vom 02. Juni 2015

Vereinbarung mit der Basler Stiftung für Ferienkolonien (BSFF) betreffend Staatsbeiträge für das Jahr 2015; Genehmigung

---

P141790

1. Für die Basler Stiftung für Ferienkolonien werden für das Jahr 2015 Ausgaben in der Höhe von Fr. 60'000 bewilligt.

### Begründung

Seit dem Jahr 1920 unterstützt der Kanton Basel-Stadt die Basler Stiftung für Ferienkolonien (BSFF) mit regelmässigen Beiträgen. Damit kann die Stiftung in den Schulferien vergünstigte Ferienlager für 7- bis 15-jährige Kinder und Jugendliche anbieten. Ein Teil der Lager findet im Lagerhaus in Prêles im Kanton Jura statt. Im Rahmen der generellen Aufgabenüberprüfung GAP sollen die jährlichen Staatsbeiträge an die Stiftung aufgehoben werden, nachdem sich der Kanton bereits vor Jahren von den eigenen Koloniehäusern getrennt hat. Mit der Verlängerung der bestehenden Vereinbarung um ein Jahr soll einerseits die Durchführung der bereits geplanten Lager gesichert werden und andererseits soll der Trägerschaft eine Übergangsfrist gewährt werden, neue Finanzierungsquellen zu finden, soweit sie die Notwendigkeit für künftige Vergünstigungen sieht.

